



Bezirksrat Ernst Paleta von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Die zuständige Magistrats-Abteilung wird ersucht, die Entleerung der Mistkübel beim Pappelteich in kürzeren Intervallen vorzunehmen.

Begründung:

Derzeit sind die Mistkübel oft überfüllt und der Müll liegt auf dem Boden. Abgesehen von der schlechten Optik ist es auch der Natur nicht zuträglich. Die Beobachtung der Situation würde vermutlich sehr rasch die Zeitpunkte für die erforderlichen Zusatz-Entleerungen aufzeigen.